



CAPTURA DE CÁMARAS DE TELEVIGILANCIA.

Lanzan fuego al tren en PLC pidiendo el traslado de Llaitul

ATAQUE. El alcalde Mario González condenó el hecho y entregará hoy los antecedentes al Ministerio Público.

Un grupo de sujetos realizó ayer, cerca de las 19:30 horas, una peligrosa protesta en Padre Las Casas atentando con fuego y líquido acelerante en contra del tren de EFE en movimiento.

El hecho ocurrió en el cruce ferroviario Barnett donde estos jóvenes además extendieron un lienzo con el siguiente emplazamiento: "Traslado inmediato al módulo comuneros al werken de la CAM, Héctor Llaitul".

CONDENA ATAQUE

Tras el incidente, el alcalde de Padre Las Casas, Mario González, reaccionó inmediatamente ante lo sucedido, condenando la acción.

"Este tipo de hechos vandálicos ocurridos en Padre

Las Casas no los podemos tolerar porque han puesto en riesgo la vida de personas adultas, vecinos, jóvenes y niños que utilizan este medio de transporte para llegar a sus hogares".

El jefe comunal añadió que "vamos a iniciar un proceso investigativo en el Ministerio Público, en donde vamos a entregar todos los elementos probatorios, incluyendo los videos, de forma de dar con el paradero de los responsables para que nunca más un hecho como este ocurra en una comuna tan tranquila como Padre Las Casas".

González agregó con total indignación "que como vecino de la comuna y alcalde a cargo de esta administración no vamos a tolerar este tipo de hechos".